

» PRESSE NATIONALE

Politique ↪



GOVERNEMENT : UN CONSEIL DES MINISTRES, AUJOURD'HUI

Le Président de la République, Alassane Ouattara, et ses collaborateurs membres du Gouvernement, se retrouveront, ce matin, peu avant midi, au palais de la présidence de la République à Abidjan-Plateau, pour un Conseil des ministres. Le rendez-vous hebdomadaire qui a pour habitude de se tenir en milieu de semaine (mercredi) a été repoussé à ce jour, jeudi 27 septembre 2023, à cause du jour férié, d'hier mercredi 27 septembre 2023.



CONTENTIEUX ÉLECTORAL : LE CONSEIL D'ÉTAT REJETTE UNE TRENTAINE DE REQUÊTES

Le conseil d'État a commencé à statuer sur les requêtes formulées par les candidats malheureux aux élections municipales et régionales du 2 septembre dernier. Conformément à son calendrier établi, le juge des élections a délibéré, le jeudi 21 et mardi 26 septembre dernier, sur les premières requêtes. Au cours de la première audience, 14 sur 15 recours ont été rejetés. À la deuxième audience, tous les 16 recours déposés sur la table du juge ont été rejetés. Soit un total de 30 requêtes rejetées. Le motif de ces rejets est que les réclamations sont "mal fondées", a jugé le Conseil d'État que préside M. Yao Kouakou Patrice.

Economie ↪



7E CONFÉRENCE INTERNATIONALE DU FORUM DES CAISSES DE DÉPÔT À ABIDJAN : ADAMA COULIBALY APPELLE À UNE SYNERGIE D'ACTIONS ENTRE LES INSTITUTIONS FINANCIÈRES - 209 MILLIARDS D'INVESTISSEMENTS RÉALISÉS PAR LA CD-CI, À CE JOUR

Abidjan a abrité, du 25 au 26 septembre 2023, la 7e édition de la Conférence internationale du Forum des caisses de dépôt, organisée par la Caisse des dépôts et consignations de Côte d'Ivoire (CDC-CI), qui assurait la présidence du Forum à travers son directeur général (DG), Lassina Fofana. "Je souhaite qu'à l'issue de cette conférence, des synergies d'actions puissent être identifiées entre les Caisses de dépôt, les institutions de financement du développement, les banques...", a plaidé à cette occasion le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, avant de révéler que "la CDC-CI a atteint à ce jour 209 milliards de FCFA d'investissements dans divers domaines".

PRIX KOFI ANNAN POUR LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE À MARRAKECH : L'INNOVATION IVOIRIENNE DANS LA DIGITALISATION DES SERVICES DE TRANSPORT PRIMÉE

Le ministre ivoirien des Transports, Amadou Koné, à la tête d'une délégation, a pris part, les lundi 25 et mardi 26 septembre 2023, à Marrakech au Maroc, à la 2e édition du Prix Kofi Annan pour la sécurité routière, co-organisée par le Royaume du Maroc, la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique et le bureau de l'Envoyé spécial du Secrétaire général des Nations Unies pour la sécurité routière. À cette occasion, la Côte d'Ivoire a reçu le 1er prix de la première catégorie la plus prestigieuse des Awards de la sécurité routière, en matière d'innovation dans la digitalisation des services de transport.

FORUM INTERNATIONAL ET SALON AFRICAIN DES TRANSPORTS (FISAT) : ABIDJAN CAPITALE DU TRANSPORT EN NOVEMBRE

La 7e édition du Forum international et salon africain des transports (FISAT) a été lancée, le lundi 25 septembre 2023, à Abidjan-Plateau. Les assises de cette édition se tiendront, du 29 novembre au 1er décembre 2023, au Parc des expositions d'Abidjan à Port-Bouët, sous le thème "Modernisation des écosystèmes logistiques, des transports et des infrastructures : durabilité, sécurité, digitalisation et employabilité des jeunes. Quels défis et opportunités pour l'Afrique de demain". Avec trois pays à l'honneur, le Maroc, la Belgique et la France, le FISAT 2023 réunira environ 6 000 personnes.

Société 

LUTTE CONTRE LES CHANGEMENTS CLIMATIQUES : JEAN-LUC ASSI APPELLE À LA MISE EN ŒUVRE DE L'ACCORD DE PARIS

La première édition du hub ouest-africain sur les marchés carbonés s'est ouverte, le mardi 26 septembre 2023, en Côte d'Ivoire, autour du thème : "Comment surmonter les barrières pour atteindre les objectifs de l'Accord de Paris ?". A l'occasion, le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Jean-Luc Assi, a souligné les actions internes de lutte contre les changements climatiques et de changement de paradigmes économiques. "Il est important de mettre en œuvre les engagements pris par les pays signataires", a-t-il déclaré. L'événement prend fin, ce jeudi 28 septembre 2023.

MAHOULOD 2023 : VAGONDO DIOMANDÉ ENGAGE LES GUIDES RELIGIEUX À L'ÉDUCATION DE LA JEUNESSE

La cérémonie officielle de célébration du Mahouloud commémorant la naissance du prophète Mohamed (S.P.L) s'est tenue, le mardi 26 septembre 2023, à la grande mosquée de la Riviera Golf d'Abidjan-Cocody, en présence du Vice-Président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, représentant le Président Alassane Ouattara. "Les jeunes sont les porteurs de l'avenir de la société, ils doivent être sensibilisés aux valeurs de responsabilité, de courage, de persévérance et de tolérance", a plaidé le général Vagondo Diomandé, ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, porte-parole du Président de la République pour la circonstance.

MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE, DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE ET DE L'APPRENTISSAGE / N'GUESSAN KOFFI DEPUIS LE CANADA : "IL EST INDISPENSABLE DE PROPOSER À NOS JEUNES DES SOLUTIONS AUSSI URGENTES QU'EFFICACES"

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Guessan Koffi, séjourne au Canada, depuis le samedi 23 septembre, et ce, jusqu'au samedi 30 septembre 2023, à l'invitation du Gouvernement du Québec. "(...) Le Président de la République, son Excellence Alassane Ouattara, a décrété 2023, année de la jeunesse. Il est indispensable de proposer à nos jeunes, des solutions aussi urgentes qu'efficaces, afin de répondre à la problématique de la formation



LIBÉRATION DES EMPRISES D'ASSAINISSEMENT À YOPOUGON : 3 MILLIARDS DE FCFA DÉCAISSÉS POUR INDEMNISER LES POPULATIONS IMPACTÉES - 73 PREMIERS CHÈQUES REMIS À DES FAMILLES

Les populations impactées par la libération des emprises dans le cadre des travaux d'assainissement et de drainage dans la commune de Yopougon ont été indemnisées. Elles ont reçu 73 chèques d'un montant de 630 547 049 FCFA, le mardi 26 septembre 2023, au cabinet du ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, au Plateau. Ces chèques sont issus des 3 premiers milliards de FCFA que l'État de Côte d'Ivoire a décaissés dans le cadre de l'indemnisation des populations touchées par les travaux d'assainissement et de drainage intervenus dans la plus grande commune de Côte d'Ivoire.



SÉCURITÉ ALIMENTAIRE : LE GOUVERNEMENT PREND DE NOUVEAUX ENGAGEMENTS

Le directeur général des Productions et de la sécurité alimentaire au Ministère d'État, ministère de l'Agriculture et du Développement rural, Professeur Téhua Angui Kouassi Pascal, a affirmé, à nouveau, l'engagement du Gouvernement à assurer la sécurité alimentaire des populations. Il l'a exprimé au cours de la tribune d'échanges du CICG, dénommée "Tout Savoir Sur", le 26 septembre 2023, au 20e étage de l'immeuble sciam à Abidjan-Plateau. La souveraineté alimentaire est en effet une préoccupation pour le Gouvernement, qui a mis en place plusieurs programmes d'appui à la sécurité nutritionnelle.



TRAÇABILITÉ DU BOIS : LA CÔTE D'IVOIRE LANCE LA PHASE 2 DU DÉVELOPPEMENT DU SYSTÈME NATIONAL DE VÉRIFICATION

Le Ministère des Eaux et forêts a procédé au lancement de la phase 2 du développement du Système national de vérification de la légalité et de la traçabilité du bois en Côte d'Ivoire (SNVLT 2). A cet effet, le Secrétariat technique permanent de l'Accord de partenariat volontaire (APV-FLEGT) a organisé, le 26 septembre 2023, un atelier portant sur le développement des modules complémentaires pour l'opérationnalisation du SNVLT 2. L'objectif général de cet atelier était de faire connaître le projet à l'ensemble des parties prenantes et recueillir leurs avis pour sa mise en œuvre. Cette rencontre était présidée par le conservateur général Zouzou Elvire Joëlle épouse Mailly, directrice de Cabinet, représentant le ministre des Eaux et forêts, Laurent Tchagba.



JUSTICE : 24 VÉHICULES DE SERVICE MIS À LA DISPOSITION DES GREFFIERS EN CHEF - SANSAN KAMBILÉ PASSE DES CONSIGNES

Le Garde des sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Jean Sansan Kambilé, a présidé, mardi 26 septembre 2023, à la salle des pas perdus du palais de justice d'Abidjan-Plateau, la cérémonie de remise de véhicules de service aux greffiers en chef de plusieurs tribunaux à travers la Côte d'Ivoire. Vingt-quatre (24) véhicules ont en effet été remis à ces fonctionnaires du Ministère de la Justice et des Droits de l'Homme. Cette cérémonie de remise de véhicules a servi de cadre à Jean Sansan Kambilé pour donner des consignes à ses collaborateurs.

AFFAIRE "IMPRIMÉS DE CERTIFICAT DE NATIONALITÉ ET DE CASIER JUDICIAIRE

Par une note d'information en date du 24 juillet 2023, le ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé, faisait état de ce que des imprimés de certificat de nationalité et de casier judiciaire avaient été frauduleusement soustraits de ses services. Le Ministère de la Justice et des Droits de l'Homme rappelle que, dès la découverte de la disparition de ces imprimés, les services des greffes ont immédiatement été instruits à l'effet de mettre en place un dispositif de contrôle pour empêcher l'utilisation desdits imprimés dans les différents services des juridictions.

FORMATION PAR APPRENTISSAGE : 13 000 JEUNES, DONT 5 000 EN 2023, FORMÉS PAR L'AGEFOP

Le mardi 25 septembre 2023, a eu lieu le lancement du volet apprentissage de la phase 3 du Projet emploi jeune et développement des compétences (PEJEDEC) au siège de l'Agence de l'emploi et de la formation professionnelle (AGEFOP), à Marcory zone 4. Ce PEJEDEC est entré dans sa phase 3, qui préconise un recrutement de 13 000 jeunes âgés de 18 à 30 ans, dont 5000 cette année 2023. Ce sont donc au total 08 communes du District d'Abidjan et 30 localités de l'intérieur du pays qui sont concernées par cette sous composante du projet.

**VU SUR LE NET***Société* **JMT 2023 : INSCRIRE LE "CHROMOSOME DE L'ÉCOLOGIE DANS L'ADN" DU TOURISME**

"L'investissement vert dans l'économie touristique et ludique revient à opter de miser sur les projets qui réduisent sensiblement les émissions de gaz à effet de serre et de polluants atmosphériques", a indiqué, ce mercredi 27 septembre 2023, le ministre du Tourisme, Siandou Fofana. C'était à l'occasion de la déclaration du Gouvernement dans le cadre de la journée mondiale du Tourisme 2023, placée sous le thème : "Le Tourisme pour les investissements verts" ? Selon le ministre Siandou Fofana, "investir verts" incombe d'inscrire dans l'ADN du Tourisme de demain, les chromosomes de l'écologie.

**AGENCE DE PRESSE***Société* **LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN SOLLICITE L'APPUI DES PARTENAIRES POUR GAGNER LA LUTTE CONTRE LA RAGE (DÉCLARATION)**

A l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre la rage commémorée, le 28 septembre, le Gouvernement ivoirien se réjouit des mesures déjà prises et sollicite l'accompagnement de ses partenaires, en vue d'atteindre l'objectif mondial de "zéro décès humain dû à la rage transmise par les chiens d'ici 2030". Le Gouvernement a intensifié les efforts pour éradiquer la rage à travers l'adoption en 2018, d'un plan intégré de lutte contre la rage. "C'est pour moi l'occasion de remercier tous nos partenaires et rappeler que nous avons encore besoin d'eux pour l'atteinte de nos objectifs d'ici 2030", a admis Sidi Touré, ministre des Ressources animales et halieutiques.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale